



Paris, le jeudi 27 février 2014

Hélène SHWARTZ
Présidente de l'UNADEL
1 rue Sainte Lucie
75015 PARIS

V/Réf. : Votre courrier du 21 février 2014
N/Réf. : PB/NB/14-015

Madame la Présidente,

Nous accusons réception de votre courrier cité en référence et nous regrettons de ne pas avoir eu la prévenance de vous informer officiellement du démarrage de notre démarche de mise en vente des locaux dans lesquels est implanté votre siège social.

Veillez accepter nos excuses pour ce manque de communication.

La CNFR est engagée dans une démarche globale de recherche de nouveaux locaux moins gourmands en frais de fonctionnement dans l'optique de vendre le siège de la rue Ste Lucie et rue de l'Eglise, lorsque ce nouvel hébergement sera opérationnel.

Nous avons confié une mission de conseil en immobilier à la Société SAVILLS qui assurera la recherche de nouveaux locaux ainsi que la présentation de nos locaux à des investisseurs potentiels. Des visites de futurs acheteurs sont en cours depuis une quinzaine et vont se poursuivre. Ces visites se font sur rendez-vous et en présence d'un membre du personnel de la CNFR pendant les heures de bureau. Veuillez nous indiquer la personne de vos services à informer de ces visites s'il en est besoin.

Tout comme le CELAVAR, l'UNADEL est un partenaire privilégié. Nous avons retenu l'éventualité de vous héberger dans les futurs locaux. En l'état actuel, nous ne pouvons pas nous engager plus précisément.

Nous prenons l'engagement de vous informer régulièrement des avancées significatives de ce projet et souhaitons une rencontre avec vous pour en débattre plus librement.

Espérant avoir répondu à vos inquiétudes, je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, mes respectueuses salutations.

Pascal BAILLEAU,

Président CNFR

NB : merci de bien vouloir récupérer votre photocopieur qui est entreposé dans notre cave car nous avons besoin d'espace et de nous indiquer la date de l'opération